

けやき

NO. 108

平成26年12月発行
羽津北小学校PTA広報部



最後まであきらめずに
100%の力を出し切り、
最高の運動会にしよう☆





5・6年生 飛翔

「高学年の力・姿を他の学年に見せつけよう」を合言葉に組体操を進めてきました。今年度は一つの演技の中にたくさんの技を組み入れ、また、難易度の高い技にも挑戦しました。練習では、四段のピラミッドやクラスターなど、難しい技がなかなか決まりず、悔しい思いをたくさんしてきました。しかし、その度に、学級で話し合いを持ち、どうしたらできるようになるのかを考えました。組体操の練習が進むにつれて、学級や学年が一つにまとまっていく姿がみられました。運動会当日は、一人ひとりが最高の演技をし、充実感や満足感を得ることができたと思います。高学年の力を他の学年だけではなく、見に来て下さった多くの方にも感動を伝えることができたと思います。



3・4年生 羽津北ソーラン2014

腰を低く落として踊るため、練習を始めた頃は、教師も子どもたちも筋肉痛…そんな中でも、毎日、一生懸命に取り組みました。練習の後半では、各クラスで色を塗った、色鮮やかな大漁旗も登場!中心には4年生でタワーを作り、少しづつ完成に近づいていきました。本番では、広い四日市ドームに「ソーラン、ソーラン!」と力強い掛け声を響かせ、かっこよく「羽津北ソーラン」を踊りきることができました。



羽津北 運動会 2014

9月20日「最後まであきらめずに100%の力を出し切り、最高の運動会にしよう☆」をテーマに四日市ドームで運動会が行われました。

短い期間で一生懸命練習、成果を存分に発揮、最高の運動会になりました。



2年生 ダンス玉入れ



1・2年生 はづきた たいそう だいいち

かわいい!かっこいい!「はづきた たいそう だいいち」を目指して、練習がはじまりました。「見て・聞いて・踊って」を合言葉に、毎日練習してきました。汗びっしりになっても、笑顔いっぱいの子どもたち。子どもたちの笑顔と「ウイッス!」の声が、四日市ドーム全体に響きわたりました。みんな!かわいいかったよ、かっこよかったよ!!



委員会活動をしています。

高学年になると、子どもたちは委員会活動を行うようになります。羽津北小学校には全部で10の委員会があり、子どもたちは各委員会で仕事の割り当てをしたり担当を決めたりして活動しています。



*今回は後期第1回目の様子を撮影しました。

編集後記

今回は、運動会と委員会についてお届けしました。

委員会は私たち保護者の見る機会がない、学校内での活動です。

少しでも学校での子どもたちの様子が分かってもらえたならと思います。

発行にあたりご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。

広報部一同